

Kriterien für die Sportlerehrung

Bei Einzelsportlern:

- Deutsche Meisterschaften Plätze 1 – 5
- Bayerische Meisterschaften Plätze 1 – 3
- Unterfränkische Meisterschaften Platz 1 und 2
- Kreis- bzw. Gaumeisterschaften Platz 1

Als Meisterschaften sind nur die eines offiziellen Sportverbandes zu werten.

Bei Mannschaften:

Ehrungen erfolgen bei Erringung einer Meisterschaft, (Senioren, Jugend, Schüler, die an der Verbandsrunde eines offiziellen Sportverbandes teilnehmen).

- Die Mannschaften und Einzelsportler erhalten zur Ehrung eine Urkunde mit dem Gemeindewappen.
- Ehrungen und Auszeichnungen für besondere Leistungen im Schulsport werden im Einvernehmen mit der Schule geregelt.